

Mais la foi, qui commençait à dégringoler à l'heure où mou bo.delais offrait des terrains à 100 francs par an, a disparu tout à fait à l'heure où, pour 22 francs, on peut acquérir une portion du ciel.

Quelle pauvre société que la nôtre.

CANDIDE.

Les agents d'affaires ne se doutent pas qu'il est au ciel un nommé Thomas qui leur fait une concurrence déloyale.

On inonde le département de la Manche de prospectus où il est dit que "moyennant un sacrifice pécuniaire, on s'assure la puissance du bienheureux Thomas, qui se fait au paradis le 'chargé d'affaires' des âmes chrétiennes qui mettent en lui leur confiance."

Les exploiteurs de saint Thomas et autres savent qu'ils trouveront toujours des âmes confiantes pour tenter le sort moyennant finance.

Mlle ALMERINDA

Depuis quelques jours, on s'occupe beaucoup en Italie d'une émule de Mlle Couesdon, Mlle Almerinda fille d'un ingénieur de Naples, qui se dit depuis plusieurs mois en communication avec Jésus-Christ.

Un rédacteur du *Courriere della Sera*, qui est allé la voir, publie les déclarations que lui a faites la visionnaire.

— Oui, Jésus est ici, dans mon cœur. Si vous sortez de cette chambre, si je restais seule, il se présenterait à moi sous des traits humains et serait avec moi. Pourquoi suis-je presque toute la journée seule dans cette chambre ? Pour le voir et l'adorer. Il se cache dans mon cœur quand il entre quelqu'un. il faut que nous soyons seuls, lui et moi.

— Alors le pape mourra ?

— Oui.

— Et après ?

— Après, nous aurons un "secrétaire général" de Jésus sur la terre ; il n'y aura plus de papes, et ce secrétaire sera choisi par Jésus lui-même

en lisant dans le cœur de ses ministres les plus méritants.

— Et le Nazaréen qui sortira de votre cœur sera visible à tous ?

— Oui, un jour seul. Et dans cette maison.

— Et je pourrai voir l'Eufant Jésus ?

— Oui, mais il faudra vous confesser et communier. Ce jour-là, pour le voir, la préférence sera "réservée aux journalistes."

Je mourrai le 5 août ; je ressusciterai le 6, et le 15, je monterai au ciel.

C'est égal ! Jésus prenant un secrétaire général tout comme un directeur de théâtre, et accordant des cartes de presse !

Mlle Almerinda nous permettra d'être sceptiques !

RIEUR.

Le congrès catholique allemand a été clôturé ces jours-ci, par le chant du cantique : *Grosser Gott, loben dich.* " Nous te louons, Seigneur !" La dernière séance a été remplie par des détails financiers lamentables sur l'état du trésor pontifical, le produit du Denier de saint Pierre étant tombé de 4 millions de francs à 2 $\frac{1}{2}$, et le budget des dépenses s'élevant à 7 millions. Les congressistes ayant voté le rétablissement du pouvoir temporel sans se soucier des intérêts de la triple alliance, qui est, cependant, la garantie de l'unité nationale. A Prague il y avait aussi, cette semaine, un congrès catholique dont le président, le comte Zichy, a prononcé un discours de clôture finissant par ces mots : " Je suis d'abord catholique et ensuite Hongrois. " C'est la parole d'un croyant, mais ce n'est pas celle d'un simple patriote. Cornaro dit aussi dans la *Reine de Chypre* : " Ma vie est à la République, mais mon honneur est à moi. " Il est certain que l'homme qui a la foi, doit mettre Dieu au dessus de tout. La foi d'Henri IV arrange mieux les choses.

CEUX QUI ONT DES YEUX

Verront que le BAUME RHUMAL a bien vite raison du rhume, de la toux, et autres affections de la gorge et des poumons.